DELEGACIÓN DE AYACUCHO VISITA BILBAO

INTERESADOS EN LOS MODELOS DE TRANSFORMACIÓN URBANA Y DE DESARROLLO Y PLANIFICACIÓN TERRITORIAL

Como ya presentamos el pasado 21 de diciembre durante el último encuentro empresarial organizado, la Asociación <u>Billbao Urban & Cities Design (BUCD)</u>, está trabajando en un proyecto de internacionalización bautizado como "RETHINKING CITIES: Estrategia de cooperación para la internacionalización de las empresas de Soluciones Urbanas de Bizkaia".

Este proyecto tiene como objetivo principal buscar nuevos marcos de trabajo y cooperación para los asociados de "Bilbao Urban & Cities Design" y el Cluster Gaia, así como otras empresas interesadas en el ámbito de las Smart Cities y las Soluciones Urbanas en tres mercados emergentes como son India, Perú y Filipinas, que permitan mejorar su posición competitiva a nivel internacional.

Y uno de los primeros hitos del mencionado proyecto se dará los próximos días 24 y 25 de enero, con la visita del **Gobernador Regional de Ayacucho** – Carlos Alberto Rua Carbaja y el **Alcalde Provincial de Huamanga** Yuri Alberto Gutiérrez Gutiérrez, que vendrán invitados por BUCD.



Interesados en el modelo de transformación urbanística y económica del Bilbao Metropolitano, visitarán los hitos más importantes de dicha transformación, junto con diversas visitas institucionales y

un encuentro empresarial abierto a las empresas interesadas.

Ayacucho y su región, de la mano del Patronato Pikimachay, está inmersa en un proceso de transformación social y desarrollo económico con la cultura como motor principal.

Más concretamente los cuatro pilares en los que están focalizando su trabajo son los siguientes:

- 1. Reconocimiento de Ayacucho como Patrimonio Mundial por la Unesco.
- 2. Acercar la Artesanía al Arte.
- 3. Smart City (Ciudad Digital).
- 4. Marca Ayacucho

Además Ayacucho va a ser uno de los epicentros del Proyecto del Bicentenario, como modelo de ciudad cultural para el resto del país.

Y es que con motivo de esta efeméride, el Gobierno Central impulsará una cartera de más de 100 obras emblemáticas, con una inversión pública aproximada de más de 10.000 millones de dólares, en ámbitos como la salud, cultura, educación, infraestructuras, transporte o medioambiente.

De todo ello se tratará estos dos días, en un país ahora mismo de grandes oportunidades, por lo que invitamos a aquellas empresas y entidades interesadas para acudir al **encuentro empresarial previsto para el día 25 de enero** de 9:00 a 10:30 en ICAZA ColaBorAndo.

Este proyecto de internacionalización se coordina desde la Asociación Billbao Urban & Cities Design, que <u>agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo de Think Tank</u>, que apuestan por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

Además, la mencionada entidad cuenta con una vocación internacional decidida, con el objetivo de establecer acuerdos transnacionales que permitan atraer proyectos internacionales de ámbito urbano, susceptibles a una colaboración por parte de los miembros de la Asociación.

Perú es actualmente un gran mercado para las soluciones urbanas y es objetivo de este proyecto promocionar a nuestras empresas y profesionales de dicho sector, por lo que estamos abiertos a la cooperación con nuestro tejido empresarial más cercano.

Date

2025/11/27